



Le centre de désarmement, de démobilisation et de réintégration (DDR) des ex-combattants de Meri, dans le département du Diamaré , région de l'Extrême-Nord, a accueilli vendredi dernier,328 ex combattants dont 115hommes, 69 femmes, et 144 enfants.

Encore des combattants qui déposent les armes au Cameroun ! Ce ne peut qu'être une véritable réussite pour cet Etat, qui les accueille à cœur joie, au centre de désarmement de Meri. Désormais ex-combattants de la secte islamiste Boko Haram, 328 personnes dont 115 hommes, 69 femmes et 144 enfants été accueillis dans ce Centre vendredi le 09 avril 2021. Signalons, que des épisodes de reddition deviennent de plus en plus récurrents dans cette partie du Cameroun où le silence des crépitements des armes des terroristes commence à se faire entendre.

Quelques jours avant, le centre de DDR de Meri, recevait une cinquantaine de nouveaux expansionnaires de Boko Haram dont 12 hommes ,11femmes, et 32 enfants. « *Leur reddition s'est déroulée de plusieurs façons, notamment à travers, les opérations militaires d'influence que la force multinationale et les autres forces ont organisé au Nigeria* » a expliqué Oumar Bichair chef du CDDR de Meri à la Cameroun Radio Télévision.

Créé par le président de la république en décembre 2018, le Comité national de Désarmement, et démobilisation et de réintégration (CNDDR) a pour mission d'organiser, d'encadrer et de gérer le désarmement, la démobilisation et l'intégration des ex-combattants Boko Haram et des

groupes armés des régions des régions anglophones « désireux de répondre favorablement à l'offre de paix du Chef de l'Etat en déposant les armes ».

Emilie AMA
